

第2期島根県国民健康保険運営方針(素案)  
【運協・市町村意見の概要】

健康推進課 R6. 3. 1時点

No	頁数・行数	運協・市町村名	意見	回答
1	P20 30行目	運協	糖尿病性腎症重症化予防の取組は重要な課題であり、評価指標（目標値）を示して、県全体として取り組んでいく必要があるのではないか。	第6章（2）の（ア）、（3）で記載のとおり「第4期島根県医療費適正化計画」に掲げる取組や目標との整合性を図りながら進めます。 「第4期島根県医療費適正化計画」では、糖尿病の重症化予防について糖尿病性腎症による新規透析導入患者割合及び糖尿病有病者で血糖コントロールが不良な者の割合をそれぞれ引き下げる目標設定をしています。
2	P6 表7	飯南町	説明文「医療費は減少していきます。」とあるが、グラフでは令和11年度は増加している。説明文と矛盾しているように読み取れるので、増加する理由があった方がいい。	令和11年度に微増する理由については、団塊の世代が後期高齢者に移行し終わった後、人口規模の大きい第二次ベビーブーム世代が高齢化することに伴い、医療費が増加することによるものと分析しています。 全体の傾向としては、被保険者数の減による医療費減は続くと考えています。 文章は推定的な表現となるよう改めます。 ※第4期医療費適正化計画における医療費推計では、県全体の医療費を算出した後、保険者区分それぞれの構成比により按分する方法を用いて算定して

				います。そのため、県全体の医療費動向の影響を受けたものとなります。
3	P23 9行目	雲南市	「令和6年度秋に被保険者証等が廃止」とあるが、保険証の廃止時期が決定したので、文言を修正した方がいい。	マイナンバー法改正法の施行期日を令和6年12月2日とする政令が公布されましたので、記載内容を一部修正します。
4	P24 4行目	雲南市	事務処理システムの標準化について、現在稼働中の共同利用のクラウド環境（県クラウド）の方針・方向性についての記載が必要ではないか。	全市町村に共通する内容（標準準拠システムへの切替とガバメントクラウドへの移行）を記載しています。 県クラウドの取り扱いについては、引き続き関係市町と協議していきます。

※ パブリックコメントを実施（R6.1.22～R6.2.21）しましたが、県民の皆さまからのご意見はありませんでした。